
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1408/2014 zur Stadtratssitzung am 03.12.2014 der Sonstige 
Mitglieder betreffend Parksituation in der Borngasse in Mainz-Finthen 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1 
Aus welchen Gründen hat die Verwaltung bis heute nicht auf die bereits im März 2014 einge-
reichte Unterschriftensammlung der Anwohner reagiert? 
 
Der Verwaltung ist die angesprochene Unterschriftensammlung nicht bekannt.  
 
 
 
Frage 2 
Welchen Lösungsvorschlag für die Parkplatzsituation der Anwohner und Anlieger vor Ort kann 
die Verwaltung anbieten, ggf. wann wird der Lösungsvorschlag umgesetzt und die Anwohner 
darüber informiert? 
 
Die Parkplatzsituation in der Borngasse wurde überprüft. Die Straße ist recht schmal, so dass 
ein beidseitiges Parken nicht möglich ist, um weiterhin die Durchfahrt für Rettungsfahrzeuge 
zu gewährleisten. 
Weitere Parkplätze können nicht geschaffen werden, da die Ein-/Ausfahrten der Bewohner 
berücksichtigt werden müssen. 
 
Mainz, 19.11.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


